



J'y vais c'est tout :

un exemple de collaboration avec un organisme partenaire



Sur Zoom
Le jeudi 22 février 2024
12h à 13h

Le projet **J'y vais, c'est tout!** offre aux jeunes ayant un trouble développemental du langage (TDL), de vivre l'expérience d'un stage d'un jour dans un domaine de leur choix. Le projet est né d'une collaboration entre une équipe de recherche et l'organisme JeunesExplo. Cet atelier vous permettra de mieux comprendre les bénéfices et les limites d'une telle collaboration du point de vue des chercheurs et des partenaires.

Conférencières invitées

Élody Ross-Lévesque, Ph.D. orthophoniste
Professionnelle de recherche, Cirris



Élody Ross-Lévesque est orthophoniste clinicienne et travaille auprès d'une clientèle d'âge préscolaire présentant des difficultés de langage. Elle a obtenu un doctorat en sciences cliniques et biomédicales à l'Université Laval en 2022. Elle est actuellement professionnelle de recherche au Cirris, ainsi que chargée d'enseignement à l'Université du Québec à Rimouski et à l'Université Laval. Elle s'intéresse particulièrement aux enfants et adolescents présentant un trouble développemental du langage et aux services leur étant offerts.

Isabelle Cloutier, M.A., c.o.

Directrice générale, JeunesExplo

Isabelle Cloutier est conseillère d'orientation et directrice générale de l'organisme JeunesExplo-Stages d'un jour. Elle et son équipe sont engagées dans le déploiement de projets innovants et inclusifs, notamment leur initiative phare destinée aux jeunes ayant un trouble du développement du langage. Parallèlement, en tant que conseillère d'orientation, elle travaille auprès d'une clientèle diversifiée couvrant un large spectre d'âges et de besoins. Elle préconise une approche personnalisée, adaptée à chaque individu.

